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Le 1er tour de la Coupe de France
a eu lieu le dimanche 22 août et le
second tour a eu lieu le dimanche
29 août.

Le dispositif Pass'port a été mis en
place (voir p.5)

Reprise des compétitions avec le
protocole du pass sanitaire (voir
p.5)

Une journée de rencontre Clubs-
Arbitres D1-D2 organisée par le
DEF, aura lieu le samedi 04
septembre à Val de Reuil 

27/08/2021 : Bureau Comité de
Direction

02/09/2021 : Réunion Commission de
discipline- Formation des nouveaux
membres

03/09/2021 : Réunion IAJ à Val de
Reuil

04/09/2021 : Journée de rencontre
Clubs et Arbitres D1-D2

09/09/2021 : Réunion Commission de
discipline - Plénière 

02/10/2021 : Assemblée générale du
DEF au Neubourg



2

Pôle Gestion sportivePôle Gestion sportive

Pôle Juridique & réglementairePôle Juridique & réglementaire Pôle Financier & RHPôle Financier & RH

Pôle ArbitragePôle Arbitrage

Une journée de réflexion et d’échanges entre les différents acteurs de football (Présidents,
Educateurs, Capitaines et Arbitres) est prévue le 04 septembre. Le(la) président(e), l’éducateur
(trice), le capitaine de chaque club, sont conviés à participer à cette journée.  Les thèmes
abordés seront liés au rôle de chacun lors des rencontres du week-end. 

Préparation de l’examen Arbitres stagiaires  lors d’un week-end de 3 jours, samedi 30,
dimanche 31 octobre, et examen le lundi 1er novembre 2021.

Des réunions vont être mises en place au cours du 4ème trimestre concernant les référents
arbitres. L'objectif est que chaque club du District de l'Eure ait un référent arbitre. Cette
formation permettra de déterminer plus précisément le rôle d'accompagnement et de
formation du référent arbitre dans le club.

Les calendriers seniors garçons ont été établis, les
groupes sont à géométrie variable.

Une réunion de la commission de discipline pour la
formation des nouveaux membres est prévue le 02
septembre.

Une réunion Plénière de la commission de discipline
suite à la 1ère journée de championnat est prévue 
 le 09 septembre.

En raison de la pandémie de COVID 19, la
commission des terrains n'a pu homologuer les
terrains la saison dernière, il y a donc 26 terrains à
homologuer sur cette saison.

La Commission de discipline enregistre le départ de
M. LEBOURHIS. Elle le remercie pour son
investissement et pour le travail fourni au sein de la
commission.

Gaëlle BISSON a intégré le District dans le cadre
d'un Brevet d'Entraîneur de Football en alternance
pour une durée d'un an. (voir article ci-dessous)

Commission Départementale des Calendriers : l’équipe de Bruno FARINA a repris du service et a préparé
les calendriers pour cette reprise tant attendue, le football va reprendre ses droits.
Commission Départementale des Compétitions Libres – Section Jeunes : Daniel RESSE attend avec
impatience de pouvoir reprendre du service sur cette commission qui n’a pu travailler, faute de
compétition cette saison.
Commission Départementale des Compétitions Libres – Section Seniors : Idem pas d’activité pour Daniel
RESSE et ses troupes…fautes de combattants.
Commission Départementale Communication : le Président Marc ROUTIER prépare son équipe de
communication pour des manifestations diverses : soirée des trophées, soirées des sponsors et des
partenaires, signature de partenariats , des surprises … 
Commission Départementale Evénementielle : Hélas, nous n'avons pas pu nous exprimer. Bruno FARINA
et son équipe n’ont pas pu montrer leur talent quant à l’organisation d’évènements, mais des projets
sont à venir.
Commission Départementale Médicale : l’activité fut calme pour cette commission.
Commission Départementale Foot Diversifié Futsal : un beau label remis au club d’Hercules, des
réunions de travail pour préparer un championnat Futsal conséquent, des recherches de salles
nouvelles, bref du beau et bon boulot !
Commission Départementale Cellule De Veille : Calme plat ! mais des nouvelles importantes à prévoir
pour la prochaine saison !



3

Portrait de Gaëlle BISSON, nouvelle recrue au DEF
Technique

Gaelle BISSON vient d’intégrer le District de l’Eure de Football dans le cadre d’un contrat d’apprentissage au sein de la Direction
Technique Départementale. Nous vous proposons de la découvrir un peu mieux au travers de cet entretien qu’elle a bien voulu
nous accorder.
Pour ceux qui pourraient ne pas te connaître, voudrais-tu te présenter ? 
« J’ai 25 ans. Originaire du 27, je joue au football depuis mes 6 ans en tant que gardienne de but et au futsal depuis mes 16 ans.
En 2018, j’ai obtenu mon BMF et en 2019, mon Master Management du Sport, option Offres Ludiques et Pratiques de demain. » 
Quel est ton parcours, notamment dans le football ? 
« J’ai commencé le football à 6 ans au FC Prey jusqu’en Benjamin. Puis, j’ai fait 4 saisons à St André de l’Eure en Benjamin
Excellence. J’ai fait m’a dernière année de mixité en U13 à Evreux FC 27. A la suite de cette saison, j’ai été retenue au Pôle Espoir
de Liévin, afin de répondre aux exigences sportives, j’ai signé la même année à Compiègne en U19 national. Malheureusement à
la fin de la première saison, je n’ai pas été conservée (problème de taille). Je suis donc revenue en Normandie ou j’ai signé au FC
Rouen pour 4 saisons, 1 en U19 national et 3 en Division 2. Etant en manque de temps de jeu, je suis partie en R1 féminine à
Rouen Plateau Est pour deux saisons. 
En parallèle j’ai découvert le futsal en arrivant à la faculté de Rouen. J’ai tout de suite pris goût à cette pratique. De fait, après 5
années de pratique avec la faculté de Rouen sur des championnats de France et d’Europe, j’ai décidé d’arrêter le foot à 11 et de
me consacrer à cette pratique. Je suis actuellement joueuse à Hercules Futsal. » 
Qu’est ce qui t’as conduit à venir au DEF ? 
« Depuis Septembre 2019, j’étais salariée au District de Football de Seine-Maritime en tant qu’agent de développement du
football féminin. Malheureusement, avec les changements au district et la crise sanitaire, il était difficile d’avoir une vision à
court terme au sein de ce District.  
A ce moment, j’ai eu un échange avec Ludovic Perre (CTR rattaché au District de l’Eure) qui m’a parlé de la mise en place d’un BEF
en apprentissage au District de l’Eure. J’ai très rapidement perçu cette offre comme une véritable opportunité de rebondir au
sein d’un District. De plus, étant originaire de l’Eure, je le percevais comme un retour au source !... » 
Quelles sont tes missions au DEF ? 
« Je serai en soutien de Morgan DEWILDE (CTD-DAP). Nous nous partageons l’ensemble des dossiers affiliés au « Développement
et l’Animation des pratiques ».  Ainsi, je serai en charge notamment du football féminin, du futsal et des gardiens de but, avec
Morgan en soutien. A l’inverse, Morgan sera en charge notamment du foot en milieu scolaire, du foot loisir et du football
d’animation des garçons avec moi en soutien. 
Etant en BEF en apprentissage, j’aurais également environs 9 semaines de cours théoriques dispensés par la Ligue de Football de
Normandie. » 
Après quelques semaines au DEF, quelles sont tes premières impressions ? 
« Mon arrivée au District s’est très bien passée. J’ai pris le temps d’échanger avec l’ensemble des salarié(e)s, j’ai pu rencontrer
une partie des élus et j’ai déjà commencé à travailler avec certaines commissions. Nous avons tous à cœur, après ces deux
années tronquées par la crise sanitaire, de faire revivre la pratique et de mettre en place une offre de pratique qui satisfera aux
mieux nos clubs et nos licenciés. » 
Qu’espères tu retirer de cette expérience au district ? 
« Cette saison sera une année d’apprentissage très intense avec l’alternance des cours théoriques, la mise en pratique terrain et
mes missions au District.
Les dossiers à traiter sont similaires au District de Seine-Maritime. Néanmoins, la stratégie et la manière de mettre en place les
actions sont différentes. De plus, mes missions seront plus étoffées. Je vais donc découvrir des nouvelles façons de procéder, de
nouvelles personnes et avoir de nouvelles responsabilités. 
De ce fait, j’espère ressortir de cette année avec de nouveaux outils afin d’avoir une meilleure analyse de la pratique, de
développer ma capacité à m’adapter, à communiquer et à écouter les besoins. J’espère également ressortir avec de nouvelles
compétences de management et de coordination. » 
Que te souhaites tu pour l’avenir, tu le vois comment notamment dans le football ? 
« A court terme (N+1) je souhaite bien entendu certifier mon BEF afin qu’a moyen terme (N+1 / N+2) je puisse être en poste au
sein d’un club ou d’un District. Je souhaite également m’orienter rapidement vers le Certificat Entraîneur Gardien de But niveau
1 puis le niveau 2. »
Merci Gaelle, nous te souhaitons une pleine réussite dans ce nouveau challenge. 
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Nos pèlerins vont reprendre leurs bâtons à partir du mois de Septembre pour aller à
la rencontre des clubs qui n’ont pas encore été visités pour que lien qui les uni au

district soit encore plus fort. Alors, Mmes les Présidentes et MM. les Présidents, ne
soyez pas surpris si, dans les semaines ou les mois à venir, nos duos vous sollicitent

pour une entrevue dans vos clubs respectifs.

Les rencontres Clubs-District

Après une première salve de réunions en Juin et en Juillet, les membres du Comité de
Direction vont reprendre les visites auprès de nos clubs.

Les Dates de reprise

-U13 - U15 - U18 - U17 F  : 25/09

-U14 F : 02/10 

-10 sites dans l'Eure

-U9 : 25/09  matin
-U7 : 25/09  matin -15 sites dans l'Eure

-18 sites dans l'Eure

-U14F : 25/09 après midi au
Neubourg

-U9F - U11F : 25/09 matin -3 sites dans l'Eure
: Evreux, St Marcel
et Le Neubourg

-U13 : 18/09 après-midi 
-U11 : 18/09 matin 

Rentrée du foot Championnat

Plateaux 

-U11 : 25/09

-U7 - U9 - U11 F : 02/10

-U9 F : 09/10



Le Dispositif Pass'port

Une aide de 50 € par enfant pour financer l’inscription dans un club sportif à la rentrée 2021.

Les jeunes de 6 à 18 ans dont les familles sont déjà bénéficiaires de :

Le dispositif est ouvert du 1er juillet au 31 octobre 2021.

Fin août, les familles recevront le Pass’sport et bénéficieront d’une réduction de 50 € par
enfant pour la prise d’une licence ou adhésion :

Le Pass’sport c’est quoi ?

Pour qui ?

- Allocation de Rentrée scolaire
- Allocation d’éducation de l’enfant handicapé
- Allocation aux adultes handicapés pour les 16-18 ans

Quand ?

Comment ça marche ?

- dans les associations sportives affiliées à une fédération
- en QPV, dans toutes les associations sportives agréés

Pour les clubs qui n’auraient pas de compte Asso, il est nécessaire, pour se faire rembourser,
d’en créer un à l’aide de la Procédure. (voir article de notre site internet :
https://eure.fff.fr/simple/le-dispositif-passsport/)
Pour plus d'informations, contacter le District.
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Suivez l’actualité du DEF sur le site internet : https://eure.fff.fr et sur nos réseaux.
Prochaine diffusion : 29 Octobre 2021

Le Pass Sanitaire 

https://www.facebook.com/districtfootballeure/
https://www.youtube.com/channel/UChGqwP7VFSAjgFRXujiHvww
https://www.instagram.com/districtdeleuredefootball/?hl=fr

